Fecha: 29-08-2025 Medio: Maule Hoy Maule Hoy Supl.:

Título: Lanzan Consulta Ciudadana Juvenil 2025 en Curicó

Noticia general

Pág.: 4 Cm2: 232,0 VPE: \$0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

## Lanzan Consulta Ciudadana Juvenil 2025 en Curicó

Iniciativa busca conocer las inquietudes y planteamientos de la población joven, para la futura elaboración de la Política Comunal Juvenil.

Con la finalidad de recoger la inquietud y las propuestas de la población a fin de elaborar la política comunal dirigida a los jóvenes, fue lanzada la Consulta Ciudadana Juvenil 2025. iniciativa impulsada por el alcalde de la comuna George Bordachar Sotomayor y que funcionará a base de un código QR.

Sobre la importancia de la aplicación de la referida consulta la que se mantendrá hasta el día 31 de octubre del presente año, la Dideco (s), Esthefania Vidal, dijo que se espera contar con la mayor participación de jóvenes posible, relevando el hecho de contar con el apoyo de la Universidad Católica del Maule, para un proceso que busca dar vida y forma a la política comunal juvenil.

«La importancia y es algo que nos ha encomendado nuestro alcalde don George Bordachar, es poder conocer la percepción que tienen los jóvenes de la comuna y que es lo que ellos necesitan para así nosotros poder implementar nuestra política comunal. Desde ahí es que se creó este convenio con la Universidad Católica para poder implementar un instrumento que sea adaptado a los jóvenes, en el sentido que puedan usarlo a través de un código QR, mediante las redes sociales y así poder recibir de ellos su percepción. Esta encuesta parte hoy día y finaliza el 31 de octubre y la idea es llamar a todos los jóvenes de la comuna para que puedan participar en esta encuesta y así nosotros a través de lo que ellos requieren poder crear e instalar una política comunal en donde ellos se sientan parte, integrados y sea la voz

de ellos la que finalmente sea escuchada», aseveró Estefanía Vidal.

Así también el encargado de la casa de la juventud, José Manuel Rodríquez, valoró la instancia que aparte de permitir de una manera tecnológica que los jóvenes hagan saber sus inquietudes y necesidades, dará curso a la elaboración de un importante instrumento como lo es la política comunal juve-

«La consulta ciudadana juvenil marca un hito porque la oficina municipal de la juventud quiere captar las impresiones que tienen los jóvenes, los desafíos, las problemáticas que presentan, por lo tanto, es muy importante para esta administración, para el alcalde George Bordachar y para el concejo municipal llegar a los jóvenes y saber qué es lo que necesitan. Este es un instrumento formal que vamos a aplicar hasta el día 31 de octubre y es muy importante destacar que en esto se está haciendo un trabajo en conjunto con la Universidad Católica del Maule con la Escuela de Trabajo Social», destacó José Manuel Rodríguez.

Por su parte la alumna del liceo Fernando Lazcano, Ainhoa Lugo, quien es



parte del provecto de comunicaciones de dicho establecimiento educacional, calificó como de muy importante la iniciativa que permitirá conocer las necesidades de la población joven de Curicó y con ello contribuir a la elaboración de un instrumento de carácter comunal.

«La verdad es que me parece muy bien. Nosotros como Liceo de Comunicación que somos utilizamos este tema de comunicación y vemos varias maneras de comunicar al público lo que queremos decir y este tipo de instancias, esta encuesta, nos parece muy necesarios y súper buenas para que nosotros los jóvenes tengamos otra manera de expresarnos y no necesariamente por la voz, sino que esto es otra manera de cómo nosotros podemos ser escuchados, por lo tanto me perece súper bien que tengamos esta iniciativa», destacó la alumna del Liceo Fernando Lazcano.

En tanto, Andrés Gon-

zález, alumnos del Colegio Manuel Larraín, destacó positivamente la iniciativa y llamó a los jóvenes de la comuna a ser partícipes de la Consulta Ciudadana Juvenil.

«Muy bien, súper bien, me parece una buena actividad, una excelente alternativa de expresión, también me llama mucho la atención la diversidad de colegios que hoy están acá y me parece muy bien que todos tengamos el derecho a dar a nuestra opinión sobre la situación actual de la comuna y también les diría a todos los jóvenes que se animen a participar», señalo Andrés González.

El lanzamiento de la Consulta Ciudadana Juvenil 2025, fue desarrollado en dependencias de la casa de la juventud y contó con la participación de un importante número de estudiantes de distintos colegios municipalizados, particulares y particulares subvencionados.

